Centre intégré
universitaire de santé
et de services sociaux
de l'Est-del'Île-de-Montréal

Québec

Direction générale

Communiqué interne

Le 2 mars 2018

L'annonce de la modernisation de l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont : le résultat d'une importante mobilisation!

Aujourd'hui, le 2 mars, le ministre de la Santé et des Services sociaux, monsieur Gaétan Barrette, a annoncé le projet de modernisation des installations de soins de santé, d'enseignement et de recherche de l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont. Il s'agit d'une très bonne nouvelle pour les équipes qui y œuvrent de même que pour la population qui pourra dorénavant recevoir ses soins dans un environnement moderne, accueillant et chaleureux.

Si ce projet peut maintenant se concrétiser, c'est grâce à la contribution de nombreuses personnes et je tiens ici à les remercier.

Il faut tout d'abord remercier l'ensemble de nos équipes qui, malgré la vétusté de nos installations, ont su maintenir l'excellence de leur contribution; une excellence qui est inscrite dans la tradition même de notre établissement.

Merci également aux nombreuses personnes qui, de près ou de loin, ont participé à la formulation de ce vaste projet immobilier. Si notre projet a pu bénéficier d'un engagement formel du Gouvernement du Québec, c'est que nos besoins ont été éloquemment présentés et motivés.

Merci enfin à la Fondation de l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont et à sa porte-parole, madame Dominique Michel. Sans leur appui indéfectible et sans la participation financière de nombreux donateurs, nous n'aurions pu obtenir les résultats escomptés.

À toutes et tous, MERCI!

Yvan Gendron

Président-directeur général